愛大浜小だより

令和5年度 第2号

令和5年5月18日(木) 玉名市立大浜小学校 校長 内田 雅二

お世話になりました (授業参観・学級懇談会)

4月22日(土)に今年度1回目の授業参観を実施しました。土曜日ということもあり、とても多くの保護者の皆様にご来校いただきました。各教室では、新しい学年に上がって張り切っている子供たちが頑張って学習に取り組んでいる様子を見ていただくことができたと思います。

また、PTA総会後には学級懇談会を行いました。

各学級担任から、子供たちの様子や学級経営の方針、今後 の行事予定、保護者の皆様へのお願い等をお話しさせていた だきました。

ご参加いただいた保護者の皆様には、誠にありがとうございました。今後、6月、12月、2月の計3回の実施を予定しておりますので、そちらにも多くの保護者の皆様のご参加をよろしくお願いいたします。



《 非常時における児童の引き渡し訓練について 》

これまで、夏休み前に実施する2回目の授業参観に合わせて、上記の引き渡し訓練を実施しておりましたが、今年度は、より実際的な訓練を行い、課題の洗い出しと対策の検討等につなげることを目的に、来る**5月26日(金)15:05~15:30**の予定で実施することとしました。

保護者の皆様には、平日の実施のためご負担をおかけしますが、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

また、近隣にお住まいの皆様には、一時的な自動車の交通量の増加等でご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。

交通事故から身を守ろう!

4月26日(水)に交通教室を実施しました。

当日の早朝まで雨が降り続いていましたが、どうにか 運動場で実施することがで きました。

今年度も、1・2年生は 道路の歩き方を中心に、3



基本的な交通のルールやマナーを身につけることは、交通事故から身を守るための第一歩です。今回学んだことを生かして、今年度も交通事故O(ゼロ)を継続

してほしいと思います。ご協力いただいた皆様には、たいへんお世話になりました。

歓迎遠足に行きました

5月2日(火)に1年生の歓迎遠 足に行きました。当日は心地よい風 が吹く絶好の遠足日和で、1年生の 歓迎会を含めた全ての行程をほぼ予 定通りに実施することができました。

歓迎会での1年生の自己紹介では、 一人一人がしっかりと自分の名前や 好きな食べ物、将来の夢などを語る ことができていました。

入学して1か月以上が経ち、学校

にも慣年生も出いくていまれた。楽をくといます。

